
Pièces 6 Pièces

Superficie 1030 m²

Référence 33255

Prix 663 000 €

La-Roque-d'Antheron
Maison à vendre (13640)
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Situé en position dominante avec vue sur le  luberon,  dans un quartier  calme, à 3

minutes en voiture du centre de la roque d'anthéron, cette maison de plain-pied au

style  contemporain  d'environ  146m2  et  d'un  jardin  d'environ  1030m2,  possède

tout les avantages d'une vie en pleine nature avec la proximité immédiate de toutes

les commodités. La maison se compose d'une pièce à vivre avec séjour jouissant

d'une vue sur le luberon, d'une cuisine ouverte d'environ 54m² et d'une mezzanine

comprenant  une  chambre  d'ami  et  un  espace  pouvant  servir  de  bureau  ou  de

bibliothèque. La partie nuit se divise en ...

Situated  in  a  dominant  position  with  views  of  the  Luberon,  in  a  quiet  area  just  3

minutes  by  car  from the  centre  of  La  Roque  d'Anthéron,  this  contemporary-style

single-storey house of around 146m2 and a garden of around 1030m2 has all the

benefits of living in the heart of nature, with all  amenities close at hand.The house

comprises  a  living  room  with  a  view  over  the  Luberon,  an  open-plan  kitchen  of

around  54m2  and  a  mezzanine  comprising  a  guest  bedroom  and  a  space  that

could be used as an office or library.The night area is divided into two completely

separate spaces:A master bedroom with ...

ACTUEL IMMOBILIER - AIX

46 cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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